

LES 27 ET 28 MARS. Prochaine collecte de sang à la salle Roux



Après trois ans d'absence, la randonnée organisée par le Don de sang bénévole de Challans a réuni 185 participants dimanche. Association pour le Don de sang bénévole de Challans

Le dimanche 19 mars, l'association pour le Don de sang bénévole de Challans qui couvre également les communes de Froidfond et Sallertaine, a relancé, après 3 ans d'absence, sa randonnée annuelle, en partenariat avec les associations Les Pieds agiles et Les Randonneurs du Marais.

185 participants ont répondu à l'appel, répartis ainsi : 46 pour la randonnée familiale de 5 km, 99 pour la randonnée de 13 km et 40 pour la randonnée de 17 km.

Cette manifestation a permis de récolter près de 1 000 €, qui permettront à l'association challandaise de continuer à promou-

voir toujours plus le don de sang auprès du plus grand nombre. Sur le plan national, la Vendée se distingue en se classant deuxième département en 2022.

« C'est un signe d'espoir et une grande fierté. Cependant, si la satisfaction est de mise, il n'en demeure pas moins que ce geste simple mérite d'être placé au cœur de nos réflexions et de figurer parmi nos habitudes, tant il demeure fragile et fluctuant suivant les périodes », souligne Julien Quéreau, président de l'association pour le Don de sang bénévole de Challans.

« Nous avons à cœur d'accueillir de la plus belle des

façons les donateurs, de leur apporter réponses, conseils et bienveillance tout au long de leur parcours de donateurs. »

L'organisation de ces randonnées était aussi l'occasion de communiquer sur les prochaines collectes de sang qui auront lieu à Challans : les lundi 27 et mardi 28 mars de 15h30 à 19h30, à la salle Roux. Pour mémoire, rappellent les organisateurs, il est nécessaire d'être muni d'une pièce d'identité avec photo pour donner son sang.

■ **Collecte de sang les lundi 27 et mardi 28 mars de 15h30 à 19h30 à la salle Louis-Claude Roux.**